



Cámara de Riesgo Central de Contraparte

Responsabilidad Social

Durante el 2021 la Cámara participó en un programa de Voluntariado Corporativo con la Asociación Somos CaPAZes. Dicha asociación diseña, implementa y evalúa programas basados en juegos, cuentos, canciones y otras actividades lúdicas y de reflexión, con el fin de educar para la PAZ, generando espacios en los que niños, niñas, jóvenes y adultos exploran diferentes aspectos de los conflictos y problemas con los que se encuentran en la vida cotidiana, y descubren y practican formas constructivas de manejarlos.

Particularmente en la Cámara, funcionarios de diferentes áreas se unieron a esta iniciativa de voluntariado, que empezó con una formación técnica y práctica en manejo y resolución de conflictos que duró varias semanas y en la que los funcionarios aprendieron como abordar, entender y gestionar los conflictos. Este entrenamiento no solo impactó de manera positiva personalmente a los funcionarios que lo tomaron, sino que dichos funcionarios se convirtieron en multiplicadores de este conocimiento en comunidades de niños en regiones vulnerables y afectadas por el conflicto en el país. A través de las sesiones de entrenamiento y capacitación se logró entregar herramientas prácticas a los niños y sus familias para ser multiplicadores de paz.

Adicionalmente, este año como regalo de Navidad a nuestros Miembros, contribuimos a la formación integral de niños y adolescentes cultivando en ellos un mejor futuro, con el apoyo de nuestro Ejército Nacional, la Fuerza Aérea Colombiana, la Asociación Cultural Femenina y la Fundación el Río, cientos de niños en Melgar, Puerto Salgar y Buriticá destaparon regalos en Navidad y en la celebración de Reyes Magos.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA



CRCC

Cámara de Riesgo Central de Contraparte

